

Buxerolles naturellement !

Chères Buxerolloises, chers Buxerollois,

C'est avec confiance et la volonté de continuer à vous servir que **j'ai le plaisir de vous informer que je serai candidat aux élections municipales de 2026**. Je conduirai une équipe renouvelée et engagée pour l'avenir de Buxerolles.

Je suis candidat car, plus que jamais, j'ai l'envie de continuer à développer et à animer notre ville. **Je reste convaincu que Buxerolles a encore un formidable potentiel à exprimer.**

Être maire, c'est la plus belle et la plus exigeante des responsabilités mais c'est surtout celle qui me rend heureux chaque jour : heureux d'être à vos côtés, d'écouter vos préoccupations, de partager vos réussites, vos doutes, vos joies et vos peines, et de construire ensemble le quotidien et l'avenir.

Durant ce mandat, nous avons traversé des épreuves d'une rare intensité : la COVID, les conséquences économiques et sociales de la guerre en Ukraine, la chute de la construction immobilière, ainsi qu'une instabilité politique nationale permanente. Face à tout cela, nous avons tenu bon, ensemble. **Nous avons su agir, décider, protéger et développer.**

Buxerolles est aujourd'hui une ville vivante avec de nombreuses initiatives qui la rendent dynamique et fière de son identité. Depuis 2020, nous avons créé de nouveaux événements qui rassemblent : le Food Trucks Festival, le marché des 4 saisons, la fête de la musique, le marché de Noël, les guinguettes estivales...

Je me suis pleinement consacré à Buxerolles, sans multiplier les mandats ni me disperser. Mon unique objectif a toujours été d'être à 100 % au service de notre ville.

L'élection municipale est un moment fort de notre démocratie pour débattre, confronter des projets dans le respect et le dialogue.

Notre liste réunira des élus expérimentés, des habitants de longue date, mais aussi de nouveaux Buxerollois issus de tous les horizons. **Ce sera une équipe diverse, compétente et soudée par une conviction commune : travailler pour Buxerolles, loin des querelles partisanes.**

Durant cette période de campagne, je resterai pleinement votre maire : engagé, attentif et disponible jusqu'à la dernière minute du mandat. Je prends aussi l'engagement de rester celui que vous connaissez : **humain et authentique.**

Je me présente à vous avec détermination et enthousiasme pour poursuivre ce que nous avons commencé, amplifier nos réussites et construire l'avenir de Buxerolles.

Ensemble, continuons d'écrire la belle histoire de Buxerolles.

Bien sincèrement,
Gérald BLANCHARD
votre Maire



Être Maire, c'est la plus belle et la plus exigeante des responsabilités mais c'est surtout celle qui me rend heureux chaque jour.



DURABLE - SOLIDAIRE - APAISÉE

Ils s'engagent pour Buxerolles, naturellement !



Marie-Line RENAUD

Accompagnante d'élèves en situation de handicap (AESH)
Quartier Cœur de ville

« Mon souhait est de m'engager aux côtés de Gérald Blanchard et d'une équipe qui œuvrent au quotidien pour le bien-vivre à Buxerolles. La suite de l'histoire est à écrire. Pour ma part, il est important d'y apporter ma contribution.»



Michaël GIRAUD

Chef d'entreprise
Quartier du Bourg

« Après une réflexion longuement mûrie, j'ai décidé de rejoindre la liste de Gérald Blanchard. D'un tempérament dynamique et motivé, comme son équipe actuelle, je souhaite m'investir pour ma commune, apporter mes idées aux projets proposés et contribuer à la réussite de ce futur mandat.»



Monique GUILLOTEAU

Auxiliaire Puéricultrice
Quartier des Bizais

« J'apporte mon soutien à Gérald Blanchard, un maire dynamique, présent et à l'écoute, qui porte avec conviction des projets concrets et ambitieux pour le bien-être de tous et l'avenir de notre commune.»



Jennifer MORVAN

Responsable commerciale dans une PME - Quartier de la Vallée

« Je m'engage aux côtés de Gérald Blanchard parce qu'il exerce son mandat avec honnêteté, écoute et cohérence, toujours au service des habitants et de l'intérêt collectif, sans appartenance partisane. Je crois en une démarche citoyenne et constructive, où chacun contribue au développement et à la qualité de vie de notre ville.»

Nos premiers engagements

- ✓ Continuer à mobiliser chaque année les moyens financiers nécessaires pour **accélérer la rénovation de la voirie et de nos bâtiments** ;
- ✓ Permettre aux associations de dynamiser leurs activités en **créant des espaces associatifs modernes, accueillants et dignes** ;

- ✓ Poursuivre et accompagner le développement de projets publics et privés afin de renforcer le dynamisme et l'attractivité de la ville, notamment **en favorisant l'installation de nouveaux commerces et de professionnels de santé** ;
- ✓ Rester **des élus disponibles, investis et à l'écoute, attentifs à vos idées, vos propositions et vos préoccupations**.

Nos priorités pour Buxerolles

→ une ville DURABLE

Ce n'est pas un slogan, c'est une nécessité. Notre génération a le devoir d'agir pour l'avenir de nos enfants. Nous poursuivrons et amplifierons les actions déjà engagées : rénovation énergétique de nos bâtiments, développement des énergies renouvelables et des mobilités douces.

→ une ville SOLIDAIRE

Être une ville solidaire, c'est prendre soin de chacune et de chacun. À Buxerolles, la solidarité, c'est la force du lien humain et du vivre-ensemble !

→ une ville APAISÉE

Parce qu'il n'y a pas de qualité de vie sans sécurité, nous continuerons à bâtir une ville apaisée et sûre pour toutes et tous.